
Verein der Freunde und Förderer des Gymnasiums Dresden Plauen 
Protokoll der Vorstandssitzung am 10.10.2012, 18.00 Uhr 

 
Anwesend: Fr. Simon, Fr. Dr. Wagner, Fr. Gudehus-Peschke, Herr Wünschmann, 

Herr Postel, Herr Scherrer-Paulus 

Frau Grimm (entschuldigt) 

Schulleitung: Herr Hofmann 

 

Tagesordnung: 

 

1. Aktuelle Termine 

2. Auswertung Schulfest 

3. Schulbibliothek/ Nachbesetzung der Stelle der Bibliothekarin 

4. Projekte 

5. Angebot von Bundesverband der schulischen Fördervereine  

6. Jahrbuch 

7. Verschiedenes 

 

Zu TOP 1: Aktuelle Termine 
Der Förderverein wird wieder an der Schulmesse (14.11.12, 17.00 – 19.30 Uhr, 14. 

Grundschule) teilnehmen. Flyer werden aktualisiert und gedruckt.  

An diesem Abend findet ab 19.00 Uhr auch der 2. Plauensche Abend des 

Schuljahres mit dem Thema „Auktionismus“ statt. 

 

Zu TOP 2: Auswertung Schulfest 
Das Schulfest wurde allseits sehr positiv reflektiert.  

Eine Würdigung der Tätigkeit der Lehrer und Schulfestgruppe ist geplant. 

 
Zu TOP 3:Schulbibliothek 
Frau Berger verlässt die Schule mit Beendigung des Vertrages Ende Oktober 2012. 

Eine Danksagung ist im Rahmen der Dienstberatung des Lehrerkollegiums geplant. 

Eine Nachbesetzung der Stelle ist seitens des Schulträgers bisher nicht bewilligt 

worden. Nach alternativen Möglichkeiten wird gesucht. Der Elternrat ist über diese 



Situation in der Elternratssitzung (08.10.12) informiert worden. Ein Elternbrief ist dazu 

im Oktober über den Elternrat der Schule vorgesehen. 

 

Zu TOP 4: Projekte 
Bei der BB-Bank wurde ein Antrag für eine Spende gestellt. 

Vorgesehenes Projekt: 2. grünes Klassenzimmer 

 

Bibliothek:  

Vorerst werden 1000,-€ bewilligt. Mit Klärung der Nachbesetzung der Stelle der 

Bibliothekarin wird über weitere Unterstützung der Bibliothek entschieden. 

 

Erneuerung der Stühle des historischen Lehrerzimmers:  

Kostenvoranschläge werden durch Frau Dr. Wagner vorgestellt (ca. 4000,-€ für 11 

Stühle). Da Fa. Müller (Nöthnitzer Str.) im Stadtteilbereich ansässig ist, soll Angebot 

verhandelt werden.  

Termin: Sitzung im November. 

 

Beamer Biohörsaal:  

Kostenvoranschläge durch Herrn Hutschenrheuter/ Dr. Brodengeier: ca. 3000,-€ 

Herr Scherrer-Paulus holt weitere Informationen bei eigener Firma zu geeignetem 

Beamer und Kosten ein. 

Termin: Sitzung im November 

 

Kooperationsvertrag mit theaterpädagogischem Zentrum: 

Eine Unterstützung wird bewilligt, wenn Schüler des Gymnasiums an diesem Projekt 

teilnehmen. Rücklauf durch Frau Wolfram fehlt dazu noch. 

Termin: Sitzung im November 

 

Projekt Holzgestaltung Schulhof: 

Entscheidung zu vorgestellten Projekten (Herr Hofmann) soll nach den finanziellen 

Mitteln im Februar 2013 erfolgen. 

 

 

 



Zu TOP 5. Angebot des Bundesverbandes der schulischen Fördervereine: 
Frau Simon informiert über ein Angebot des o.g. Bundesverbandes. Im Jahresbeitrag 

des Vereins sind verschiedene Haftpflichtversicherungen (Vereins-, Betriebs- und 

Veranstaltungshaftpflicht), die bisher von der Allianz Versicherung (Herr Knobloch) 

abgedeckt werden. Da das Angebot unter der bisherigen Beitragssumme liegt, wird 

Frau Simon mit Herrn Knobloch Rücksprache halten und die Seriosität des Vereins 

und Angebotes abklären. Außerdem soll der mögliche Kündigungszeitpunkt 

entsprechend den Vertragsbedingungen bestimmt werden. 

Termin: Sitzung im November 

 

Zu TOP 6: Jahrbuch 
Im vergangenen Schuljahr erhielt das Jahrbuch ein komplett neues Layout. 

Außerdem ist der Druckpreis aufgrund des Papierpreises gestiegen. Die jährlichen 

Druckkosten belaufen sich auf 4000,-€. Durch den Verkauf an Nichtmitglieder des 

Fördervereins werden ca. 2000,-€ wieder eingenommen.  

Einer Anhebung des Verkaufspreises auf 7,-€ wird seitens des Vorstandes 

zugestimmt. 

 

Zu TOP 7 Verschiedenes: 
Zukunftsstollen:  

Herr Hofmann stellt das Projekt vor. Über ortsansässige Bäcker werden Stollen 

erworben, die an Eltern in der Schule verkauft werden.  

Angebote zu Stollen werden eingeholt. 

Termin: Sitzung November 2012 

 

Unterstützung des Fördervereins durch Schüler 

Die Klassen 9/2 und 10/3 haben ihre Hilfe bei der Organisation von Veranstaltungen 

des Fördervereins angeboten. Die Klasse 9/2 wurde ausgewählt, da ihre Bereitschaft 

als erstes vorlag. 

 

Nächste Sitzung des Fördervereinsvorstandes: 07.11.2012 

 

 

14.10.2012        gez. Antje-U. Wagner 


